



## Moscú rechaza declaraciones de Trump sobre el papel de la URSS en la II Guerra Mundial

### Description

Moscú no está de acuerdo con las declaraciones del presidente estadounidense, Donald Trump, de que Rusia ayudó a EEUU a ganar la Segunda Guerra Mundial (1939-1945), declaró el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

El 22 de enero, Trump comentó que Rusia ayudó a EEUU a poner fin a la Segunda Guerra Mundial y perdió “casi 60 millones de vidas en el proceso”.

Conforme con Peskov, es una posición “con la que probablemente no sea posible estar de acuerdo con el señor presidente [Trump]”.

*“No olvidemos, (...) que entre América y Europa hay un océano, y también había un océano en aquella época. Tanto la guerra como el teatro de operaciones militares y la muerte de decenas de millones de personas ocurrieron en un continente diferente para EEUU”,* señaló a los periodistas, al comentar las declaraciones de Trump.

Asimismo, Peskov subrayó que la Unión Soviética “pagó el precio más alto por la victoria en la lucha contra el fascismo”.

Además, expresó su esperanza en que los ciudadanos estadounidenses y el presidente Trump compartan con Rusia la alegría de celebrar el 80 aniversario de la Victoria sobre la Alemania nazi.

Según el vocero, la información de Trump sobre las pérdidas de la URSS en la Segunda Guerra Mundial no coincide con los datos de los expertos rusos y europeos.

De acuerdo con los datos oficiales rusos, el país perdió alrededor de 27 millones de personas, entre militares y civiles, durante la Gran Guerra Patria (1941-1945), que forma parte de la Segunda Guerra Mundial.

Estas pérdidas constituyen una de las páginas más trágicas de la historia mundial y reflejan la contribución decisiva de la Unión Soviética a la victoria sobre la Alemania nazi.

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Enero 2025